
السيد الحكيم .. الرميثة لا تقاس بحجمها وعدد ساكنها إنما بأثرها ونوعية سكانها

في مضايف عشائر بني حجيم عشيرة آل بو حسان، مضيف  جناب الشيخ مشير جعفر آل حميز،  التقى السيد عمار

الحكيم رئيس تيار الحكمة الوطني جمعا من شيوخ ووجهاء عشائر الرميثة، وقال في حديثه

"التواصل مع العشائر والأهل مسألة مهمة وهي ديدننا الذي لا نتنازل عنه" واصفا الشهيد محمد علي

الحساني بالقائد ما جعله خالدا في الذاكرة.  مبينا ان الرميثة تشهد تطورا خدميا مايتطلب مواصلة

الخدمة والاعمار لتصل الرميثة إلى ما يليق بها.

سماحته تمنى لحكومة المثنى أن يضعوا بصمة لخدمة أبناء الرميثة، حيث أن الرميثة لا تقاس بحجمها وعدد

ساكنها إنما بأثرها ونوعية سكانها مشيرا الى امكانية معرفة التطورات الإيجابية الحاصلة في البلاد عند

قياس الحاضر بالماضي، ويجب أن نقف لقراءة تعاطي المنطقة والعالم مع العراق، والتقارير الدولية عن

مستوى الرضا الشعبي عن الحكومة والقوى السياسية عادا إنهاء ملف التحالف الدولي دليل تعافي العراق

واستكمال سيادته دون حاجة لأحد مؤكدا إن التحدي الحالي هو تحدي الخدمات وتحريك المشاريع وتكثيف زخم

العمل مشيرا إلى ان المثنى تشهد تطورا زراعيا تمثل بمساهمتها بالكميات المجهزة من محصول الحنطة.


